



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

ENSAYO: Inmunología en el mundo prehispánico

DOCENTE: Dr. Diego Rolando Martínez Guillen

ALUMNA: Alondra Casaux García

MATERIA: INMUNOALERGIAS

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: 8 "B"

FECHA: 24 de febrero del 2022
Comitán de Domínguez, Chiapas

Inmunología en el mundo prehispánico

Introducción

En este ensayo hablaré sobre la epidemiología y los acontecimientos históricos que ha tenido la inmunología sobre la viruela negra, entre otros aspectos.

La conquista de los europeos hacia Mesoamérica trajo consigo muchas consecuencias principalmente la conquista de los pueblos de la región. Toda esta nueva civilización conquistadora trajo consigo una ola masiva de microorganismos que iban afectar severamente a los pueblos de América y principalmente a México, qué es de quién hablaremos ya que relataremos lo sucedido es algo muy importante de la conquista española hacia México y cómo está le costaría la pérdida de miles de mexicanos y probablemente haciendo aún más fácil la conquista española.

Desarrollo

Recordemos que estos grupos españoles ya tenían la convivencia con lo que era otros continentes cercanos a su región lo que provocaba una alteración epidemiológica debido al constante intercambio social que se generaba en esas partes y principalmente el trato que se tenía a la gente de raza negra como esclavos.

Otro factor a destacar era la inmunidad que tenía este grupo de indígenas en ese tiempo ya que al ser uno de los continentes más aislados no tenía esa inmunidad adquirida debido a que no tenía interacción con los patógenos exportados por la gente europea. Una de ellas la viruela negra quién le hablaremos en contexto a continuación.

La viruela negra fue una enfermedad que según los expertos investigadores el primer caso fue desembarcado por un esclavo negro que desembarcó en lo que es el estado de Veracruz proveniente de Cuba no obstante habían 15 nativos que fallecieron a causa de la enfermedad por estar en un estrecho contacto a este paciente.

En 1520 en la ciudad de Tenochtitlan en ese tiempo capital central del pueblo mexicana fue intervenida por este suceso nombrada por la gente indígena como totomonazitli o enfermedad de las ampollas.

Epidemiológicamente esta enfermedad se va a destruir a los pueblos cercanos de la capital
Cómo era Tlatelolco, Chalco, Texcoco, Coatepec Chimalhuacán y Tlaxcala.

Conclusión

Gracias este tipo de cosas la gente tiene una cosmovisión muy diferente con los negros diciendo que tenían ciertos lazos demoníacos y su aspecto negro era algo de maldad. Este terrible acontecimiento dio lugar a más de 150,000 muertes mexicas y que probablemente contribuyeron con la erradicación de los pueblos mesoamericanos.